

Paris, le 17 avril 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les banques se mobilisent pour Notre-Dame de Paris

La vive émotion suscitée par l'incendie de Notre-Dame de Paris a permis d'assister à un élan de solidarité national et international sans précédent. Les banques et l'ensemble de leurs collaboratrices et collaborateurs témoignent de leur attachement à ce symbole du patrimoine universel.

Pour Laurent Mignon, président de la Fédération bancaire française (FBF) : « Au nom de toute la profession, je tiens à affirmer notre soutien face à une épreuve qui touche profondément notre pays. En ces heures difficiles, plusieurs banques ont d'ores et déjà annoncé leur participation à l'effort de reconstruction de la cathédrale Notre-Dame de Paris pour près de 50 M€, hors dispositifs d'abondement des dons des collaborateurs, clients et salariés. Dans les jours qui viennent, d'autres adhérents de la FBF annonceront des mesures pour contribuer à cette mobilisation. »

CONTACTS

Benoît DANTON: 01 48 00 50 70 - <u>bdanton@fbf.fr</u> Jenny SENSIAU: 01 48 00 50 52 - <u>jsensiau@fbf.fr</u> FBFservicedepresse@fbf.fr

Suivez-nous sur Twitter

@FBFFrance
@BarbatLayani